

Nacho Mier celebra aprobación de Ley vs la Trata de Personas; Gloria Trevi reconoce su trabajo

Ignacio Mier Velazco, coordinador de la bancada de Morena en San Lázaro, celebró la aprobación por unanimidad de la Ley General para Erradicar los Delitos de Trata de Personas en el Pleno de la Cámara de Diputados, por lo que la cantante Gloria Trevi reconoció el trabajo del morenista, así como de la bancada que lidera.

https://www.diariocambio.com.mx/2023/zoon-politikon/item/26433-nacho-mier-celebra-aprobacion-de-ley-contra-la-trata-de-personas-gloria-trevi-reconoce-trabajo